



Pressemitteilung vom 09. Mai 2018

„Hansestadt Hannover“ – Die Verwaltung findet auch, das klingt sehr gut!

Im Sommer vergangenen Jahres erarbeitete Die FRAKTION einen denkwürdigen Antrag: Hannover solle dem Städtebund Die HANSE beitreten. Ein Traditionsverein sozusagen, da konnten sogar die CDU und FDP nichts entgegnen. Nun liegt die Antwort der Verwaltung auf den Prüfantrag vom Herbst 2017 vor.

Hannover – Die Verwaltung stellt in der Beschlussdrucksache [DS 1153-2018](#) den Antrag, die Ratspolitik möge zustimmen, dem Städtebund Die HANSE und dem Hanse Verein beizutreten. Der Fraktionsvorsitzende der Fraktion Die FRAKTION, Julian Klippert, zeigt sich hierüber höchst erfreut, wenn auch nicht überrascht:

„Dass der Beitritt zur HANSE eine sinnige Sache ist, war mir schon nach 5 Minuten klar. Die Turbopolitik ist allerdings noch nicht ganz in den anderen Fraktionen angekommen, stattdessen haben sie die Entscheidung dazu durch den Prüfauftrag künstlich verlängert, damit nicht unser Stempel draufklebt. Aber... uns geht es ja im Gegensatz zu den anderen um die Sache, dort zählt letztlich nur das Ergebnis und das ist eindeutig! Am 23. Juni könnte die Delegiertenversammlung der HANSE schon über den Beitritt Hannovers entscheiden. Ich kann daher nur an die Kolleginnen und Kollegen im Rat appellieren, den Vorgang nicht künstlich in die Länge zu ziehen, dann kann der finale Beschluss schon am 31.05.2018 in der Ratsversammlung gefasst werden! Den diesjährigen Hansetag in Rostock verpassen wir dann zwar, aber nächstes Jahr ginge es für uns nach Pskov (Russland). Da wollte ich schon immer einmal hin! на здоровье!*"

* „na sdorowje“, russischer Trinkspruch

Die FRAKTION
Wagenerstr. 9 A
30169 Hannover

www.diefraktion-hannover.de

Julian Klippert
0511 168-318 32
01520 49 27 352
klippert@diefraktion-hannover.de